



## Tote

**Dose** Um den Fischhunger der Menschen zu stillen, werden unfassbare Mengen aus dem Meer geholt. Auf Platz eins der meistgefangenen Fische war 2020 laut UN die Peruanische Sardelle mit knapp 4,9 Millionen Tonnen. Auf Platz zwei folgt der Alaska-Seelachs mit 3,5 Millionen Tonnen. Platz drei ging an den Echten Bonito – einen Thunfisch also – mit 2,8 Millionen Tonnen. Unsere Bilder zeigen eine Thunfischfabrik in Mexiko, wo die Fische in Dosen landen. Der Hunger der Menschen hat Folgen: Der Anteil der Fischbestände, bei denen man sich keine Sorgen um ihren Erhalt machen muss, sank laut UN von 90 Prozent im Jahr 1974 auf 64,6 Prozent 2019.

